

LAPORAN PENGENDALI MUTU PELATIHAN

A. DATA UMUM

Nama Pelatihan : Pelatihan Bantuan Hidup Dasar (BHD) bagi Masyarakat Awam
Angkatan & Jumlah Angkatan : 1 Angkatan / 30
Jumlah JPL : 40
No. Surat Keterangan Registrasi Pelatihan : 10215/H/REG/2024
Waktu Pelatihan : 3 Juni 2024 s/d 7 Juni 2024
Tempat Pelatihan : Pusat Pelatihan Kesehatan Daerah Provinsi DKI Jakarta
Unit Penyelenggara : Pusat Pelatihan Kesehatan Daerah Provinsi DKI Jakarta
Nama Pengendali : Ns. Aisyah.S.Kep.,M.Kep
Waktu QC : 03-06-2024, 05-06-2024, 07-06-2024
Tanggal Kirim : 14 Juni 2024

B. PERSIAPAN PELAKSANAAN PELATIHAN

NO	URAIAN	ADA	TIDAK	KETERANGAN
1	Undangan Rapat	✓		
2	Daftar Hadir	✓		
3	Kehadiran pengendali pelatihan	✓		
4	Notulen rapat	✓		

C. PELAKSANAAN PELATIHAN

NO.	VARIABEL	CARA PEMBUKTIAN	METODE	JAWABAN	MASALAH	TINDAK LANJUT
1	Penyelenggara Pelatihan					
	Panitia penyelenggara yang telah mengikuti Management of Training (MoT) atau Training Officer Course (TOC) atau Pengalaman Menyelenggarakan Pelatihan Bidang Kesehatan	Cek bukti fisik berupa sertifikat MoT atau ToC (minimal 1 orang) apabila ada pergantian panitia	Telusur dokumen (SK/surat tugas dan sertifikat)	<input checked="" type="checkbox"/> Ada <input type="checkbox"/> Tidak ada		
2	Peserta					
	a. Jumlah peserta	Cek jumlah peserta dalam daftar hadir dibandingkan dengan jumlah peserta dalam surat keterangan registrasi Untuk pelatihan teknis profesi, cek perbandingan jumlah peserta dengan instruktur	Telusur dokumen (daftar hadir dan surat keterangan registrasi)	<input type="checkbox"/> Sesuai rencana <input checked="" type="checkbox"/> Tidak sesuai	Jumlah peserta direncanakan 30, yang teregistrasi awal sampai akhir berjumlah 18 peserta	
	b. Kriteria peserta	Cek biodata peserta, hitung Prosentase kesesuaian kriteria peserta yang hadir dibandingkan dengan kriteria peserta yang dipersyaratkan dalam kurikulum	Telusur dokumen (kurikulum dan biodata peserta)	<input checked="" type="checkbox"/> 100 % %		
	c. Presensi peserta	Cek kehadiran peserta dengan menghitung berapa persen	Telusur dokumen	<input checked="" type="checkbox"/> 100 % % per orang		

NO.	VARIABEL	CARA PEMBUKTIAN	METODE	JAWABAN	MASALAH	TINDAK LANJUT
		ketidakhadiran peserta sesuai dengan persentase kehadiran yang ditetapkan dalam kurikulum				
3	Tempat penyelenggaraan pelatihan					
	a. Lokasi	Melihat kesesuaian antara rencana tempat penyelenggaraan yang tercantum dalam registrasi pelatihan dengan pelaksanaan	Pengamatan	<input checked="" type="checkbox"/> Sesuai rencana <input type="checkbox"/> Tidak sesuai		
4	Penyajangan awal (pre test)					
	Waktu pelaksanaan pre test	Amati waktu pelaksanaan pre test	Pengamatan	<input checked="" type="checkbox"/> Sebelum penyampaian materi <input type="checkbox"/> Setelah penyampaian materi		
5	BLC					
	Kontrak belajar	Amati apakah ada norma, nilai, kontrol kolektif, harapan	Pengamatan	<input checked="" type="checkbox"/> Ada, ditempel di kelas <input type="checkbox"/> Tidak ada		
6	Penyampaian materi					
	a. Sekuen penyampaian materi (untuk pelatihan yang mensyaratkan penyampaian materi mengikuti sekuennya)	Amati sekuen penyampaian materi sesuai dengan jadwal	Pengamatan	<input checked="" type="checkbox"/> Sesuai <input type="checkbox"/> Tidak sesuai		
7	Pelaksanaan Praktik Lapangan (jika ada)					
	Pelaksanaan Praktik	Amati pelaksanaan	Pengamatan	<input checked="" type="checkbox"/> Sesuai		

NO.	VARIABEL	CARA PEMBUKTIAN	METODE	JAWABAN	MASALAH	TINDAK LANJUT
	Lapangan (jika ada)	praktik lapangan sesuai dengan panduan praktik lapangan yang tercantu dalam kerangka acuan kerja		<input type="checkbox"/> Tidak sesuai		
8	Pelatih					
	a. Kriteria pelatih	Cek CV pelatih, hitung Prosentase kesesuaian kriteria pelatih dibandingkan dengan kriteria pelatih yang dipersyaratkan dalam kurikulum	Telusur dokumen	<input checked="" type="checkbox"/> 100 % %		
	b. Evaluasi pelatih	Amati waktu dilakukannya evaluasi pelatih	Pengamatan	<input checked="" type="checkbox"/> Ya, setiap akhir sesi <input type="checkbox"/> Tidak		
10	Evaluasi akhir peserta					
	a. Waktu Pelaksanaan Post Test		Pengamatan	<input checked="" type="checkbox"/> Sesuai <input type="checkbox"/> Tidak sesuai		
	b. Ujian komprehensif (jika ada)	Amati pelaksanaan ujian komprehensif	Pengamatan	<input type="checkbox"/> Dilakukan <input checked="" type="checkbox"/> Tidak dilakukan	Tidak ada uji komprehensif	
	c. Penilaian keterampilan (jika ada)	Amati pelaksanaan penilaian keterampilan	Pengamatan	<input checked="" type="checkbox"/> Sesuai <input type="checkbox"/> Tidak sesuai	Penilaian ketrampilan tehnik RJP,	
	d. Nilai hasil evaluasi belajar digunakan untuk kelulusan (untuk pelatihan teknis)	Cek nilai kelulusan, disesuaikan dengan ketentuan di kurikulum	Telusur dokumen	<input checked="" type="checkbox"/> Sesuai <input type="checkbox"/> Tidak sesuai		
11	Evaluasi penyelenggaraan					

NO.	VARIABEL	CARA PEMBUKTIAN	METODE	JAWABAN	MASALAH	TINDAK LANJUT
	a. Evaluasi penyelenggaraan	Amati pelaksanaan evaluasi penyelenggaraan	Pengamatan	<input checked="" type="checkbox"/> Dilakukan <input type="checkbox"/> Tidak dilakukan		
	b. Tindak lanjut penyelenggara terhadap keluhan peserta dan pelatih (selama proses pelatihan)	Amati tindak lanjut penyelenggara terhadap keluhan peserta dan pelatih	Pengamatan	<input checked="" type="checkbox"/> Ada tindak lanjut <input type="checkbox"/> Tidak ada tindak lanjut		

PENCATATAN PROSES BELAJAR

1	Hari/ Tanggal Pelatihan : Senin, 03-06-2024 Materi : Building Learning Commitment Fasilitator : Ns. Aisyah.S.Kep.,M.Kep
	<p>a. Metode yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>b. Media dan alat bantu yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>c. Kesesuaian materi yang disampaikan dengan GBPP : Sesuai</p> <p>d. Penugasan peserta : Tepat Waktu</p> <p>e. Kegiatan fasilitator dalam memotivasi peserta : Ya</p> <p>f. Aktivitas fasilitator dan peserta selama proses pembelajaran : Fasilitator membantu peserta saat diskusi dalam memilih ketua kelas, perkenalan seluru peserta , membentuk kelompok, membuat yel-yel kelompok, Membangun komitmen belajar, membuat norma kelas, mengidentifikasi harapan dan kekhawatiran peserta, serta membuat kontrol kolektif yang akan dilaksanakan selama pelatihan berlangsung. Tugas kelompok tertuang dalam flipchart dalam ruang belajar.</p>
2	Hari/ Tanggal Pelatihan : Senin, 03-06-2024 Materi : Kebijakan Pelatihan SDM Kesehatan Fasilitator : Yulia Fitriani, SKM, MKM
	<p>a. Metode yang digunakan fasilitator : Tidak Sesuai Pada perencanaan seharusnya offline, tetapi pelaksanaan nya dilakukan secara online</p> <p>b. Media dan alat bantu yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>c. Kesesuaian materi yang disampaikan dengan GBPP : Sesuai</p>

	<p>d. Penugasan peserta : Tidak ada penugasan</p> <p>e. Kegiatan fasilitator dalam memotivasi peserta : Tidak Peserta hanya melihat paparan dalam video, kemudian penjelasan penutup</p> <p>f. Aktivitas fasilitator dan peserta selama proses pembelajaran : Fasilitator tampak sibuk dengan kegiatannya, dilakukan pemutaran film untuk menjelaskan materi, kemudian penjelasan sedikit di akhir sebagai penutup</p>
3	<p>Hari/ Tanggal Pelatihan : Senin, 03-06-2024 Materi : Kebijakan Penanggulangan Kegawatdaruratan Fasilitator : dr.Widiana K. Agustin, MKM</p>
	<p>a. Metode yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>b. Media dan alat bantu yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>c. Kesesuaian materi yang disampaikan dengan GBPP : Sesuai</p> <p>d. Penugasan peserta : Tidak ada penugasan</p> <p>e. Kegiatan fasilitator dalam memotivasi peserta : Ya</p> <p>f. Aktivitas fasilitator dan peserta selama proses pembelajaran : Fasilitator memberikan kesempatan kepada peserta untuk diskusi tentang materi yang disampaikan, bahwa peserta dapat berperan serta dalam tim penanggulangan kondisi kritis sesuai kompetensi, sebagai tenaga pendukung.</p>
4	<p>Hari/ Tanggal Pelatihan : Senin, 03-06-2024 Materi : Anti Korupsi</p>

	Fasilitator : Beben Saiful Bahri
	<p>a. Metode yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>b. Media dan alat bantu yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>c. Kesesuaian materi yang disampaikan dengan GBPP : Sesuai</p> <p>d. Penugasan peserta : Tidak ada penugasan</p> <p>e. Kegiatan fasilitator dalam memotivasi peserta : Ya</p> <p>f. Aktivitas fasilitator dan peserta selama proses pembelajaran : Fasilitator memberikan contoh dari kegiatan korupsi dengan pemutaran film, sehingga peserta mampu memahami dengan jelas bahwa dapat melakukan pemberantasan korupsi dengan cara : " mulai dari sendiri, dan mulai sekarang "</p>
5	<p>Hari/ Tanggal Pelatihan : Selasa, 04-06-2024</p> <p>Materi : Konsep Bantuan Hidup Dasar</p> <p>Fasilitator : Ns. Ratna Aryani, M.Kep</p>
	<p>a. Metode yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>b. Media dan alat bantu yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>c. Kesesuaian materi yang disampaikan dengan GBPP : Sesuai</p> <p>d. Penugasan peserta : Tidak ada penugasan</p> <p>e. Kegiatan fasilitator dalam memotivasi peserta : Ya</p>

	<p>f. Aktivitas fasilitator dan peserta selama proses pembelajaran : Fasilitator membuat suasana belajar menyenangkan, dimana peserta aktif berperan serta pada setiap kegiatan fasilitator yang meminta peserta aktif</p>
6	<p>Hari/ Tanggal Pelatihan : Selasa, 04-06-2024 Materi : Identifikasi Korban Fasilitator : Ns. Turiman, M.Kep., FISQua</p>
	<p>a. Metode yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>b. Media dan alat bantu yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>c. Kesesuaian materi yang disampaikan dengan GBPP : Sesuai</p> <p>d. Penugasan peserta : Tepat Waktu</p> <p>e. Kegiatan fasilitator dalam memotivasi peserta : Ya</p> <p>f. Aktivitas fasilitator dan peserta selama proses pembelajaran : Fasilitator membuat suasana belajar menyenangkan, peserta aktif dalam melakukan redemonstrasi tindakan yang dilakukan fasilitator .</p>
7	<p>Hari/ Tanggal Pelatihan : Selasa, 04-06-2024 Materi : Identifikasi Alur Pertolongan Korban Fasilitator : Erwan Setiyono, SKp, MN., Sp.KMB</p>
	<p>a. Metode yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>b. Media dan alat bantu yang digunakan fasilitator : Sesuai</p>

	<p>c. Kesesuaian materi yang disampaikan dengan GBPP : Sesuai</p> <p>d. Penugasan peserta : Tidak ada penugasan</p> <p>e. Kegiatan fasilitator dalam memotivasi peserta : Ya</p> <p>f. Aktivitas fasilitator dan peserta selama proses pembelajaran : Fasilitator membawa peserta aktif berkontribusi dalam diskusi ,</p>
8	<p>Hari/ Tanggal Pelatihan : Rabu, 05-06-2024 Materi : Teknik Bantuan Hidup Dasar Fasilitator : Ns. Rachmat Sudrajat, SKep., MKM</p>
	<p>a. Metode yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>b. Media dan alat bantu yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>c. Kesesuaian materi yang disampaikan dengan GBPP : Sesuai</p> <p>d. Penugasan peserta : Tepat Waktu</p> <p>e. Kegiatan fasilitator dalam memotivasi peserta : Ya</p> <p>f. Aktivitas fasilitator dan peserta selama proses pembelajaran : Fasilitator memberikan motivasi peserta untuk menjelaskan kembali tahapan BHD dan mempraktekkan bantuan hidup dasar pada korban sesuai skenario yang diberikan fasilitator. Peserta melakukan kegiatan BHD sesuai tahapan : mengidentifikasi pasien, mencari bantuan dan memberikan RJP dengan bimbingan fasilitator</p>

9	<p>Hari/ Tanggal Pelatihan : Rabu, 05-06-2024 Materi : Identifikasi Alur Pertolongan Korban Fasilitator : Ns. Heri Suhedi, S.Kep</p>
	<p>a. Metode yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>b. Media dan alat bantu yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>c. Kesesuaian materi yang disampaikan dengan GBPP : Sesuai</p> <p>d. Penugasan peserta : Tepat Waktu</p> <p>e. Kegiatan fasilitator dalam memotivasi peserta : Ya</p> <p>f. Aktivitas fasilitator dan peserta selama proses pembelajaran : Fasilitator membuat suasana kelas kondusif , dengan mengajak peserta aktif dalam diskusi dan praktek.</p>
10	<p>Hari/ Tanggal Pelatihan : Kamis, 06-06-2024 Materi : Teknik Bantuan Hidup Dasar Fasilitator : Ns. Rachmat Sudrajat, SKep., MKM</p>
	<p>a. Metode yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>b. Media dan alat bantu yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>c. Kesesuaian materi yang disampaikan dengan GBPP : Sesuai</p> <p>d. Penugasan peserta : Tepat Waktu</p>

	<p>e. Kegiatan fasilitator dalam memotivasi peserta : Ya</p> <p>f. Aktivitas fasilitator dan peserta selama proses pembelajaran : Fasilitator melakukan evaluasi peserta pada tehnik Bantuan Hidup dasar</p>
11	<p>Hari/ Tanggal Pelatihan : Kamis, 06-06-2024 Materi : Teknik Bantuan Hidup Dasar Fasilitator : Sabar, S.Kep, Ners.MM</p>
	<p>a. Metode yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>b. Media dan alat bantu yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>c. Kesesuaian materi yang disampaikan dengan GBPP : Sesuai</p> <p>d. Penugasan peserta : Tepat Waktu</p> <p>e. Kegiatan fasilitator dalam memotivasi peserta : Ya</p> <p>f. Aktivitas fasilitator dan peserta selama proses pembelajaran : Fasilitator melakukan evaluasi terhadap kemampuan peserta melakukan tehnik RJP , memberikan masukan untuk perbaikan</p>
12	<p>Hari/ Tanggal Pelatihan : Kamis, 06-06-2024 Materi : Teknik Bantuan Hidup Dasar Fasilitator : Ns. Ratna Aryani, M.Kep</p>
	<p>a. Metode yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>b. Media dan alat bantu yang digunakan fasilitator : Sesuai</p>

	<p>c. Kesesuaian materi yang disampaikan dengan GBPP : Sesuai</p> <p>d. Penugasan peserta : Tepat Waktu</p> <p>e. Kegiatan fasilitator dalam memotivasi peserta : Ya</p> <p>f. Aktivitas fasilitator dan peserta selama proses pembelajaran : Fasilitator mengevaluasi kemampuan peserta dalam melakukan tindakan RJP</p>
13	<p>Hari/ Tanggal Pelatihan : Kamis, 06-06-2024 Materi : Teknik Stabilisasi, evakuasi dan mobilisasi pada Korban Fasilitator : Sabar, S.Kep, Ners.MM</p>
	<p>a. Metode yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>b. Media dan alat bantu yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>c. Kesesuaian materi yang disampaikan dengan GBPP : Sesuai</p> <p>d. Penugasan peserta : Tepat Waktu</p> <p>e. Kegiatan fasilitator dalam memotivasi peserta : Ya</p> <p>f. Aktivitas fasilitator dan peserta selama proses pembelajaran : Fasilitator membuat suasana belajar menyenangkan, mengajak peserta diskusi dan menyampaikan pendapat nya dalam menjelaskan kembali materi yang disampaikan. Memberikan bimbingan saat praktek, sampai peserta benar-benar mengerti dan mampu melakukan nya</p>

14	<p>Hari/ Tanggal Pelatihan : Jumat, 07-06-2024 Materi : Teknik Stabilisasi, evakuasi dan mobilisasi pada Korban Fasilitator : Erwan Setiyono, SKp, MN., Sp.KMB</p>
	<p>a. Metode yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>b. Media dan alat bantu yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>c. Kesesuaian materi yang disampaikan dengan GBPP : Sesuai</p> <p>d. Penugasan peserta : Tepat Waktu</p> <p>e. Kegiatan fasilitator dalam memotivasi peserta : Ya</p> <p>f. Aktivitas fasilitator dan peserta selama proses pembelajaran : Fasilitator memberikan kesempatan peserta untuk simulasi tehnik stabilisasi pasien trauma dan non trauma dengan alat bantu</p>
15	<p>Hari/ Tanggal Pelatihan : Jumat, 07-06-2024 Materi : Teknik Stabilisasi, evakuasi dan mobilisasi pada Korban Fasilitator : Ns. Turiman, M.Kep., FISQua</p>
	<p>a. Metode yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>b. Media dan alat bantu yang digunakan fasilitator : Sesuai</p> <p>c. Kesesuaian materi yang disampaikan dengan GBPP : Sesuai</p> <p>d. Penugasan peserta : Tepat Waktu</p>

	<p>e. Kegiatan fasilitator dalam memotivasi peserta : Ya</p> <p>f. Aktivitas fasilitator dan peserta selama proses pembelajaran : Fasilitator memberikan pengetahuan dan praktek saat bencana dengan banyak korban, stabilisasi, evakuasi dan mobilisasi lapangan (outdoor), serta evaluasi kegiatan. Evakuasi saat terjadi bencana (indoor dan out door)</p>

REKOMENDASI HASIL PENJAMINAN MUTU PELATIHAN

Sesuai dengan hasil pengamatan, telusur dokumen, dan wawancara, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

Diperlukan koordinasi lebih baik dengan instansi pelayanan kesehatan di wilayah kerja Puslatkesda terkait kesediaan peserta yang akan mengikuti kegiatan sejenis, sehingga kuota peserta dapat terpenuhi. Evaluasi peserta dalam pelatihan ini sangat baik, untuk semua unsur, baik fasilitator, Pengendali pelatihan, panitia serta penyelenggara. Tingkatkan kerja sama dalam tim, sehingga pelatihan mendatang lebih baik lagi.

Peserta Lulus 18

Peserta Tidak Lulus 0

Penyelenggara Choesniati Farida SAP

Pengendali Mutu Pelatihan Ns. Aisyah.S.Kep.,M.Kep